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Excma. Sra. Alcaldesa del Ayuntamiento de Cartagena 1 

PREGUNTA QUE PRESENTA PILAR MARCOS SILVESTRE, PORTAVOZ DEL GRUPO 

MUNICIPAL UNIDAS PODEMOS IZQUIERDA UNIDA-VERDES EQUO, DEL EXCMO. 

AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE DESVÍO DE LA LÍNEA DE ALTA TENSIÓN 

EN EL POLÍGONO SANTA ANA. 

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA 

Con motivo de una moción de nuestro grupo en el Pleno de diciembre del año pasado, la Concejala 

de Infraestructuras indicó durante el debate que ya se había dirigido a Iberdola, empresa propietaria 

de la línea de alta tensión en el Polígono Santa Ana, para que haga el estudio de alternativas, costes 

y calendario, y de ese modo poder llevar a cabo el desvío. 

Por lo expuesto elevo al Pleno la siguiente 

PREGUNTA: 

1.  ¿Cuándo se va a hacer efectivo el desvío de la línea de Alta Tensión en el Polígono Santa 

Ana, tal como prometió el Gobierno tras apoyar nuestra moción en el Pleno de diciembre de 2019? 

 

 

 

En Cartagena, a 24 de febrero de 2020. 

 

 

 

Fdo.: Pilar Marcos Silvestre 

Portavoz del Grupo Municipal  

Unidas Podemos Izquierda Unida-Verdes Equo 

 


